


校長　傳田学先生

図工の作品や技術分野のものづくり、ラジコン
など、何かを「つくる・操作する」ことが大好き
な子どもでした。現代の小６になれるとしたら、
ドローンが欲しいです。大きなドローンを組み
立てたり、プログラミングを独自に組んで動か
したり、実際に操作して友だちとレースをした
りしてみたいです。

副校長　岩渕和行先生

京都や琵琶湖に旅行に行きたいです。修学旅行
に行ったきり、その後訪問する機会に恵まれな
かったため、改めてゆっくりと観光したいです。
様々な寺院や名所を巡ったり体験したり、川床
でおいしいものを食べたりして、日本の歴史や
文化を満喫したいです。そして、旅行から帰っ
てきたら“やっぱり千代田区が一番だな”って
感じるはずです。

校長　小牧来太先生

（１）友達と思いっきり遊びたい
小学校６年生時代の友達は、今も大　事な友人として付
き合っています。小６になれるとし　たら、また思いっき
り、広場や友達の家で遊びたいです。
（２）スポーツを思いっきりしたい
大好きだった野球をチームメイトと したいです。
そして、 大谷選手のようにメジャー で活躍できる
ように練習に励みたいです。

副校長　齋藤寿子先生

①京都旅行・・・ ゆっくりした時　間を満喫しながら、
観光したいです。町家カフェでお茶　したり、 おばんざ
い食べたり、京都の町並みを散策し　たいです。 お寺や
日本庭園にも行ってみたいです。
②飼っている２ひきの猫と一緒に　遊んだり、 好きな
音楽を聴きながら、近くの公園で緑　の中を散歩したり、
とことんリラックスした時間を過　ごしたいです。

校長　難波明夫先生

時間と情報モラルを守り、タブ レットをはじめとする
ＩＣＴ機器を思う存分、使いた いです。 そして、我が家
の祖先を遡って調べ、我が家の 歴史をまとめます。仕上
げに、今とこれからの社会状況 を踏まえつつ、ＡＩを活
用して自分の未来予想図を描き たいです。 自分はどんな
大人になっているのだろうか。

副校長　牧田裕一先生

３日間休みが取れるなら、家族 と旅行したいです。海へ
行ったりキャンプをしたりし て、子どもと遊んで楽し
い時間を過ごし、たくさんの思 い出がつくれたら最高
ですね。 また、別の機会に３日 間休みが取れたら、家で
ゆっくり・のんびり過ごした いです。

校長　伊藤英司先生

タブレットを使ってプログラミングをしたいです。ビスケ
ットやスクラッチ、レゴマインドストーム等、魅力的なソフ
トを使って様々なものをつくり動かしたら楽しいだろうな
と思います。
子どものころからプログラミングには興味があり、当時、発
売されたばかりのカシオポケットコンピュータを従兄から
借りて遊んでいました。あまり、貸してもらえなかったので
自由に使える今の環境は夢のようです。

副校長　高久道子先生

登山が趣味なので、三日間の休みがあったら、北アルプスに
行きたいです。雄大な大自然の中で景色を眺めたりきれいな
空気を吸ったりして、自然を満喫したいです。そして、リフ
レッシュして、また新たな気持ち で仕事を頑張りたいです。

校長　村田悦子先生

昭和の小６では経験できなかった、本校でも推進してい
る「アントレプレナー教育」を学んでみたいです。今まで
存在していた職業はなくなり、新しい生き方を自分でつ
くっていく時代になりました。与えられたレールの上を
走ればよいのではなく、これまで以上に自分はどのよう
に生きていきたいのかを明確にしていく必要がありま
す。そんな時代に小６の私は何を開拓しようとするのか、
やはり「教育」を選ぶのか、とても興味津々です。

副校長　茅野克俊先生

贅沢に時間を使った温泉旅行に行きたいです。ゆっくり
湯船につかって、おいしいものを食べて、きれいな景色
を眺めながら時を過ごしたいです。旅館やバンガローで
星空が見えるテント泊や自分で魚を釣って、料理するこ
ともしたいです。そして小説を読みながらコーヒーを飲
む。そんな贅沢です。いつもあわただしい日々を送って
いるので。非日常を楽しみたいです。

校長　浅岡寿郎先生

自分が６年生の時、少年野球と毎日の放課後遊びに明け暮れ、
年代を超えて、群れて遊んでいました。グローブとバットがあ
れば仲間が集う時代でした。溢れる情報、最新の機器と技術、ス
イッチを入れれば一人でも遊べる環境、時間の使い方には多く
の選択肢がある現代の６年生になれたとしても、自分は変わら
ず仲間とスポーツがしたいと思います。

副校長　吉井克憲先生

三日間休みがあれば墓参りに行きたい。
私の田舎は高知県で、昔からの墓があり父はそこで眠っている。
私が幼い頃、高知に行くには大旅行で、東京駅から岡山駅に行
き在来線で宇野駅に行き、宇高連絡船に乗った（今は本州四国
連絡橋：瀬戸大橋）。高松駅から高知駅まではディーゼル列車
で４時間かかった（今でも土讃線は電化されていない）。三日間
休みがあれば、是非陸路で墓参りに行きたい。

校長　渡邉光一先生

今の小６になれるとするならその当時なかっ
たディズニーランド、ユニバーサルジャパン
などで小学生として楽しみたいです。また、キ
ャンプや釣りなど経験できなかったこと全部
にチャレンジしたいです。ICT 機器も自由自在
に使いこなせるようになりたいです。

副校長　丸山文生先生

１日目は家でゆっくり過ごし、買い物をして
料理をするなど、家族と一緒に楽しい時間を
過ごしたいです。
２日目は映画を見て、ぶらりと散歩かドライ
ブです。時間があるなら広い芝生の上で昼寝
でもしてみたいです。
３日目はまたまた家でゆっくり過ごします。
ソファでごろごろして、整体に行って体をメ
ンテナンスしてもらいたいです。

校長　田村砂弥香先生

自分の子供時代と現代を比べて最も異なるのは、IＣ
Ｔや通信環境が充実していることです。
今自分が子供だったら、海外の子供たちとオンライン
でつながって、おしゃべりしたいです。
夏休みには、お互いの国を訪問したり、ホームステイ
をしたりして、一緒に遊びます。
世界に友達ができたら、いろいろな国が身近になって
視野が広がり、外国語も自然に身に付くと思います。

副校長　井田孝先生

山登りです。２年前に５年生と筑波山に登ったことが
きっかけで、近場の山を登りに行くようになりました。
山道ですれ違う方とあいさつを交わしたり、鳥の声や
風の音を聞いたりしながら、のんびりと時間を過ごし
たいです。山頂では、お弁当をおいしくいただきたい
です。そして登山の後には、温泉でゆっくり疲れもと
れたら最高ですね。

吉田啓司　所長

現代で小６になったら、体験したことのない、色々なスポーツをしてみたいです。
できるのかどうか分かりませんが、まずは気軽に VR で体験出来たらいいなと思います。
小６の頃を振り返ると、勉強もですが運動不足で、スポーツへの苦手意識を持っていました。
若いうちにスポーツの習慣が出来たら、大きくなっても健康によいのではと思います。

最初の質問の続きのよう な感じですが、３日間休
みがあれば、 長い距離の ジョギングなど運動をし
たいです。 大学生の頃、　ボクシングをやってい
ました。 最近は運動不足 に戻ってしまい、体力の
低下を感じているので、自 分の子どもと一日遊ん
でも疲れないくらいの体 力を取り戻したいです。
まずは運動用の靴と衣類 を買うところから始めた
いです。

校長　盛谷樹先生

地元の大自然を探究したいと思います。当時は、豊かな森
やどこまでもきれいな海が当たり前だと思い、あまり関心
がありませんでした。今はとても後悔しています。小６に
戻ることができたら、かすかに残る地元での記憶を頼りに、
植物や昆虫、海岸の生き物など、当時は気がつかなかった

「生きた宝物」を探してみたいです。小中学生の皆さんも今
の「当たり前が本当は貴重なもの」だと気づくことができ
ると、いろんなことに「感動して、感謝して、心豊かに過ご
すことができる」と思います。
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麹町中学校児童・家庭支援センター

千代田区の小学校、中 学校、中等教育学校、児童・家庭支援センターに伺い ました 校長先生　：現代の小学６年生になれるとしたら？
副校長先生：３日間お休みがあったら何がしたいですか？
児童・家庭支援センター所長　：ふたつの質問にお答えいただきました

校長　堀越勉先生

バドミントンの指導に、長い時間を費やしてきました。
本当は、自分がジュニアバドミントンに入って、早くから
選手として活躍したいです。

副校長　森泉香織先生

本当に休みがほしい ！！

副校長　林倫道先生

３日間で、予算も含め可能な範
囲で、家のリフォームをする

副校長　神田宣典先生

３日間の休みがあった場合、最近運動不足気味なのを
解消するために時間を使いたいです。体を動かすこと
が大好きなので、１日目は海にサーフィンをしに行き、
２日目は軽い登山をし、そして３日目は、疲労を癒す
ためにのんびり時間を使いたいと思います。でもきっ
とどこの海に行くのかどこの山に登るのかを考えな
がら３日間過ぎていくんだろうなと思います。

副校長　島田功一郎先生

豊かな自然や歴史的文化を感じ
られるところに行き、ゆっくり
と過ごす

校長　野村公郎先生

学校の勉強や剣道等の習い事を一生懸命や
り抜いて九段中等教育学校に合格する

千代田区青少年委員が

インタビューしました






